



Diciembre de 2008

Asociación de Municipios de México, A. C.

AMMAC Informa

- Firman AMMAC, maat GKnowledge y Baker & MacKenzie la escritura constitutiva de la **Sociedad para el Desarrollo Municipal**
- Inicia sus operaciones el **Centro para la Profesionalización de los Gobiernos Locales en América Latina**
- En febrero se publica el primer número de **ADN México**, revista orientada a promover a los gobiernos locales.

Estimados amigos:

El día de ayer, 8 de diciembre de 2008, la Asociación de Municipios de México, A. C., dio uno de los pasos más importantes en su historia con miras a fortalecer sus servicios para los gobiernos municipales de México.

Como lo venimos anunciando durante este año, AMMAC, [maat Gknowledge](#) y [Baker & McKenzie](#) trabajamos duramente para negociar las condiciones para la creación de una sociedad financiera de objeto múltiple (SOFOM) que prestara servicios financieros a los gobiernos municipales mexicanos.

maat Gknowledge es una compañía española de tecnología y servicios profesionales que se ha configurado como una de las empresas de referencia a nivel internacional en el desarrollo de soluciones de alto perfil tecnológico; entre otras cosas, maat ha desarrollado plataformas para la gestión administrativa, contable y financiera de gobiernos locales en varios países, y pondrá al servicio de la nueva sociedad su experiencia para prestar servicios altamente competitivos a los Municipios mexicanos.

Baker & McKenzie es una de las firmas de abogados y especialistas financieros con mayor prestigio a nivel mundial y pondrá al servicio de la SOFOM los instrumentos jurídicos necesarios para soportar los servicios financieros que ésta ofrecerá a los gobiernos municipales.

AMMAC, por su parte, es una asociación de gobiernos locales (más que de individuos), de carácter voluntario y no corporativo, sin vínculos con los gobiernos federal o estatales o los partidos políticos; sin lugar a dudas, a punto de cumplir sus primeros 15 años de vida, AMMAC se ha consolidado como la asociación más seria en su tipo en nuestro país y es reconocida a nivel nacional e internacional como una institución competente y con una clara vocación de servicio y de defensa de los intereses municipales.

Estas tres instituciones hemos firmado ayer el acta constitutiva de la **Sociedad para el Desarrollo Municipal**, luego de casi un año de negociaciones; la sociedad iniciará sus operaciones en forma oficial a partir del mes de febrero próximo, ofreciendo servicios de crédito, arrendamiento financiero y factoraje para los gobiernos municipales mexicanos.

La calidad de las instituciones que integramos la **Sociedad para el Desarrollo Municipal** le ha facilitado ya el acercamiento de distintas agencias de cooperación internacional interesadas en canalizar por su conducto montos del orden de los **\$400 millones de dólares** para financiar proyectos de infraestructura en los Municipios.

El modelo de negocio que las instituciones asociadas hemos esbozado busca que estos recursos

lleguen a los Municipios pequeños y medianos del país en mejores condiciones (en tasas, plazos y requisitos) que las que ofrecen actualmente la banca de desarrollo y la banca comercial.

De esta forma, los gobiernos municipales podrán acceder a recursos para financiar sus proyectos que hoy en día no están al alcance de todos.

Con esta iniciativa, **AMMAC** se convierte en la primera asociación de gobiernos locales en el mundo que ofrece servicios financieros en forma directa; otras asociaciones a nivel internacional, incluyendo la organización mundial Ciudades y Gobiernos Locales Unidos, han puesto la mira en este esfuerzo para poder replicarlo en otros países.

En la **Sociedad para el Desarrollo Municipal**, AMMAC es el socio mayoritario (con el 60% de las acciones), y maat y Baker & McKenzie son socios con el 20% de las acciones cada uno.

Próximamente la sociedad ofrecerá oportunidades para personas físicas y morales interesadas en promover el desarrollo local invirtiendo en la SOFOM para su capitalización.

Con la creación de la **Sociedad para el Desarrollo Municipal**, y del **Centro para la Profesionalización de los Gobiernos Locales en América Latina (PROLOCAL)**, institución creada en asociación con VNG International (la agencia de cooperación internacional de la Asociación de Municipios Holandeses), y con el próximo lanzamiento de la revista ADN México, AMMAC llega a su 15° Aniversario con una base altamente competitiva para servir mejor a los gobiernos municipales de México y de la región.

Les invitamos cordialmente a acompañarnos en estos festejos llenos de buenas noticias en nuestro [Congreso MunicipiosMéxico 2009](#), donde lanzaremos oficialmente la operación de estas tres iniciativas y -además de la fiesta -, compartiremos experiencias y revisaremos el rumbo que AMMAC ha de seguir en el futuro.

¡No queremos brindar sin Ustedes!

Enhorabuena.

Rubén Fernández Aceves,
Director Ejecutivo de AMMAC